



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr.197/GP

19.10.2017

**TERMINHINWEIS: Huml stellt am 24. Oktober in München neue  
Schwerpunktkampagne zur Seniorengesundheit vor**

**Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml** stellt am 24. Oktober in München ihre neue Schwerpunktkampagne zum Thema Seniorengesundheit vor. Damit sollen Wege aufgezeigt werden, wie die Bürgerinnen und Bürger möglichst gesund und selbstbestimmt alt werden können. Das Motto lautet: "Mein Freiraum. Meine Gesundheit. In jedem Alter."

Teil der Kampagne ist ein Video-Spot zu einem "sprechenden Plakat", das in den Innenstädten von Augsburg, Bamberg und Regensburg zum Einsatz kam. Dabei wurden Passanten dadurch überrascht, dass sie persönlich von diesem "Plakat" (mit Video-Bildschirm) auf ihre Gesundheit angesprochen wurden – es handelte sich um einen Schauspieler, der in der Nähe in einem Übertragungswagen saß.

Die Pressekonferenz mit der Premiere des Video-Spots, der über die sozialen Medien verbreitet werden soll, findet statt am

**Dienstag, 24. Oktober 2017, 13:30 Uhr,  
Kunsthalle der Hypo-Kulturstiftung in den Fünf Höfen, Gartensalon,  
Theatinerstraße 8, 80333 München**

Anschließend sind Film- und Fotoaufnahmen vom "sprechenden Plakat" auf dem Münchner Marienplatz möglich.

**Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung wird gebeten  
telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an  
[pressestelle@stmgp.bayern.de](mailto:pressestelle@stmgp.bayern.de)**